



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Adarve Abogados y la Universidad Complutense impulsan con éxito el Observatorio de la Justicia Civil

El Observatorio de Justicia Civil es una actividad impulsada por los miembros del proyecto I+D PID2021-122647NB-I00, dedicado a la eficiencia y al acceso a la Justicia en tiempos de austeridad, en colaboración con Adarve Abogados. Ahora, tras su último seminario, concluye en su primera edición con notable éxito

De nuevo, la mezcla de cinco catedráticos de procesal, tres profesores y varios abogados de Adarve han funcionado a lo largo de todo el año, con temas de gran actualidad a lo largo en formato de ponencia muy dinámica. Según declaraciones de ambas partes a Economist & Jurist, los objetivos se han logrado claramente

“Ambos equipos compartimos la idea de que reflexionar sobre la Justicia civil y difundir buenas prácticas y soluciones factibles para problemas concretos es un modo de hacer de nuestros procesos civiles instrumentos más eficientes, y de mejorar el acceso de los ciudadanos a la tutela de sus derechos e intereses”, comenta **Juan José García, socio director de Adarve.**

Tambi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |